

2020年12月28日

株式会社リボン
安全衛生委員会

当社本社勤務従業員の新型コロナウイルス感染について

本年12月27日（日）、当社本社（愛知県小牧市）に勤務している従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。当該従業員は、12月26日（土）に家庭の同居者で感染が確認され、同日にPCR検査を実施、27日（日）に陽性と結果がでております。出社は12月25日（金）まで。12月26日（土）以降は出社しておらず、保健所の指示により自宅療養をしております。

当該従業員の執務スペースと行動範囲に関しては、消毒・除菌を実施済みです。濃厚接触者については、保健所の指示のもと確認をしております。現在のところ社内でクラスターが発生したという情報はありません。

当社は保健所の指示に従い、関係各所と連携しながら、感染拡大防止と安全確保を最優先に、対応を進めて参ります。

なお、厚生労働省より、食品そのものにより、新型コロナウイルス感染症に感染したとされる報告はない旨が発信されておりますので、どうぞご安心ください。

〈参考〉厚生労働省ホームページより

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html